

浜田市議会議長 様 陳情 (発言希望) 2021年11月12日

3 職員の飲酒同乗運転の調査を進めることを求める陳情について

陳情 224 の職員の飲酒同乗運転について

このことを知った市民は一様に「そんなことが本当に処分なしに終わったのか？」と口にされる。

この職員は課長をしていた [] 課長である。

では、なぜ、退職した [] 氏に聞かないのか？

突然退職し、浜田から姿を消し、誰も連絡が取れなくなっているのか？

[] 連絡はとることができるのではないか？

[] に確認すれば解決する問題で、浜田市の「あったともなかつたとも言えない」という回答でうやむやにしてはいけないのではないか？

私は、その時の運転者（酒気帯びで免許取り消しになり 30 万円の罰金を払った）と事実の確認、どこに行つたかなどを直接聴いている。

市役所への質問にとどまらず、手を尽くせないものだろうか？

これは犯人捜しという問題ではなく、

「久保田市長が動かなければできない隠ぺいである」ことを重要視しなければならないのではないだろうか？

つまり、処分されるべきものが、市長の意向で「退職を早めること」で処分を免れるようにしたという、犯罪行為に近いものではないかと思う。

市長の意向ではない。そのような事実がない、という事が分かれば、それでいいわけだ。

しかしこのようなことが事実なら、これかも不正に処分を免れることがあってもおかしくない。

このような浜田市で良いのか？良いはずがないではないか？

事の重大さを真剣に考え、勇気をもって一步進んでほしい。

上記について、執行部に働きかけてほしい。

浜田市日脚町 184-1 森谷公昭

